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（午前１０時００分 再開） 

 

○世古安秀委員長 皆さん、おはようございます。 

  ただいまから、議会運営委員会を再開いたします。 

  これより議事に入ります。 

  早速ですが、平成３０年６月６日の会議に提出されます議案の概要について、総務課長の説明を求めます。 

  総務課長。 

○寺田総務課長 おはようございます。総務課、寺田です。よろしくお願いします。 

  それでは、平成３０年６月６日会議に提出をいたします議案について説明をさせていただきます。 

  提出議案一覧表のほうをごらんください。 

  今回の議案は、議案第１号が平成３０年度補正予算議案１件、それから議案第２号、第３号が条例議案２件

の計３件と、報告２件の計５件を上程いたします。また、６月２６日会議で、人事案件、選挙管理委員会委員

並びに同補充員の選挙について１件を予定しておりますので、よろしくお願いします。 

  それでは、議案の概要について説明をさせていただきますので、裏面のほうをごらんください。 

  議案第１号、平成３０年度鳥羽市一般会計補正予算（第１号）でございますが、こちらの補正予算の概要の

ほうで説明をさせていただきたいと思いますのでこちらをごらんください。 

  補正予算の概要の１ページでございますが、６月補正予算の規模でございますけれども、平成３０年度一般

会計補正予算（第１号）は、防災対策事業で１９６万１,０００円、地域振興事業で４００万円、生活保護給

与等管理費で１６２万円、海女文化継承啓発事業で５０万円、水産研究所建設事業で１,４８６万７,０００円、

河川維持管理経費で３００万円、教育振興事業で６７万１,０００円、図書館給与等管理費で１３１万

４,０００円、博物館管理費で３６万５,０００円などを計上いたしまして、補正後の一般会計予算額は

１０９億３,３００万円となります。 

  主な事業の内容ですけれども、概要の４ページをごらんください。 

  ４ページの２段目ですけれども、自主防災組織等支援事業で１４０万円を計上しております。これは、宝く

じの社会貢献広報事業の地域防災コミュニティ助成事業補助金の採択を受けましたことから、国崎町内会の防

災資機材購入補助金を補正しております。 

  同ページの一番下です。一般コミュニティ事業で４００万円を計上しております。同じく、宝くじのコミュ

ニティ事業助成金の採択を受けたことから、鳥羽五丁目町内会、堅神町内会への補助金を補正しております。 

  次に、５ページですけれども、下のところです。海女文化継承啓発事業で５０万円を計上しております。海

藻食文化の付加価値化を目的に、京都府立大学京都和食文化研究センターへ調査研究等の委託料を補正してお

ります。 

  次に、概要の６ページのほうをお願いします。 

  一番上ですけれども、水産研究所建設事業で１,４８６万７,０００円を計上しております。水産研究所新築

工事設計業務委託等の経費を補正しております。 

  概要の７ページ、一番下ですけれども、学校安全総合支援事業で２３万円を計上しております。学校防災ア
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ドバイザーから児童・生徒が命を守るための知識と実践力を学ぶための経費を補正しております。 

  次に、概要の８ページのほうをお願いします。 

  上です。道徳教育の抜本的改善・充実に係る支援事業で３２万１,０００円を計上しております。専門講師

の指導助言と教職員に向けた道徳教育講演会を実施する経費を補正しております。 

  その下のところです。子ども支援ネットワーク・グローイングアップ事業で１２万円を計上しております。

子供の自尊感情や郷土愛、学習意欲の向上を図る事業を支援する経費を補正しております。 

  概要の９ページでございます。 

  ２段目のところです。博物館運営事業で３６万５,０００円を計上しております。三重大学伊勢志摩サテラ

イト活動拠点海女研究センターに係る経費を補正しております。 

  補正予算の概要は以上で説明を終わらせていただきます。 

  また、提出議案の概要のほうをごらんください。 

  議案第２号、鳥羽市都市計画事業基金条例の制定についてでございます。 

  こちら建設課ですけれども、提案理由ですが、都市計画税を適正に管理し、都市計画事業を円滑に推進する

ため、基金の設置、積み立て及び処分等に関して必要な事項を定めるものでございます。 

  施行期日は、公布の日からでございます。 

  次に、議案第３号、鳥羽市運動施設の設置及び管理に関する条例の一部改正についてでございます。 

  こちら、教育委員会生涯学習課でございます。提案理由は、鳥羽中央公園庭球場の改良工事により、施設の

利用環境が向上することから、受益者負担の適正化を図るため、利用料金の改定を行うものでございます。 

  内容につきましては、利用料金の現行が一般２時間２００円、小・中学生２時間１００円を、改正後は、一

般が１時間４００円、小・中学生１時間２００円に改定を行います。 

  施行期日は、平成３０年８月１日からでございます。 

  次に、報告第１号、平成２９年度鳥羽市一般会計繰越明許費繰越計算についてでございます。 

  平成２９年度一般会計予算におきまして、繰越明許費を設定した事業の繰越額を調整いたしました。内容に

つきましては、議案書のところに繰越計算書がございますのでご確認をお願いします。 

  次に、報告第２号、平成２９年度鳥羽市水道事業会計予算繰越計算についてでございます。 

  平成２９年度の水道事業会計予算におきまして、繰越明許費を設定した事業の繰越額を調整いたしました。

内容につきましては、同じく議案書のところに繰越計算書を掲載してありますのでご確認をお願いしたいと思

います。 

  以上で、３０年６月６日会議の提出議案の説明を終わらせていただきます。よろしくお願いします。 

○世古安秀委員長 総務課長の説明は終わりました。 

  次に、会議日程及び議案の取り扱いについて事務局長に説明をさせます。 

  事務局長。 

○清水事務局長 おはようございます。 

  ６月会議の日程等につきましてご説明いたします。 

  ６月会議に上程される議案につきましては、先ほど総務課長から説明のありましたとおり、補正予算議案
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１件、条例議案２件、報告２件の合計５件と請願２件でございます。 

  一般質問につきましては、７名の議員から１２件の通告がありました。 

  次に、その議案の取り扱い並びに会議日程についてであります。お手元の会議日程の案をごらんください。 

  会議日程及び議案の取り扱いについては、６月６日に会議を再開し、諸報告、会議録署名議員の指名後、提

出議案の上程、提案者の趣旨説明を行います。 

  一般質問は、６月１２日、１３日、１４日の３日間としておりますが、通告者が７名でございますので、

１日目の１２日に４名、２日目の１３日に３名で終了する予定でございます。 

  次に、６月１５日に議案に対する質疑を行い、所管の常任委員会へ付託をいたします。常任委員会につきま

しては、総務民生常任委員会の付託議案はございませんが、委員のみで６月１８日に開催します。文教産業常

任委員会は６月１９日とし、予算決算常任委員会での補正予算議案の審査を６月２０日とさせていただいてお

ります。 

  なお、６月２６日の会議において、各常任委員会の委員長報告、委員長報告に対する質疑、討論、表決を行

いまして、散会する日程とさせていただきました。 

  よろしくご審査のほどお願いいたします。 

○世古安秀委員長 局長、これ、この資料だと１３日の水曜日は休会になっておるけれども。ちょっとさっきの

説明と違うので。 

○中山書記 すみません。資料のほうが１３日水曜日が休会となっておりますが、一般質問開催される予定です

ので、今、新しい資料、訂正したものをお配りさせていただきます。申しわけございません。 

（資 料 配 付） 

○世古安秀委員長 会議を再開いたします。 

  先ほどの説明の資料は廃棄をしていただいて、新しく今配られた資料が正式な日程ということでご承知おき

をいただきたいと思います。 

  会議日程及び議案の取り扱いについてご質問、ご意見はございませんか。 

（「なし」の声あり） 

○世古安秀委員長 ないようですので、お諮りいたします。 

  議案の取り扱いについては事務局長の説明のとおり取り扱うに賛成の委員は起立を願います。 

（起 立 全 員） 

○世古安秀委員長 ありがとうございます。起立全員であります。 

  よって、議案の取り扱いについては、そのように決定いたしました。 

  続きまして、追加議案の上程等について事務局長より説明をいたさせます。 

  局長。 

○清水事務局長 追加議案の上程等の取り扱いにつきましてご説明をいたします。 

  選挙第１号として、選挙管理委員会委員並びに同補充員の選任についてを６月２６日に選挙を行う予定をい

たしております。 

  この人事案件に対することにつきましては、６月１５日の議案に対する質疑終結後に全員協議会を開催させ
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ていただきますので、ご了承のほどお願いいたします。 

  発議第２号として、専決処分事項の指定についての一部改正についてを上程する予定をしております。 

  内容につきましては、５月１５日に議会改革推進特別委員会にて決定いただきましたが、第４号の、災害ま

たは突発的な事故により応急に必要となる維持補修及び工事並びに支援活動に関する歳入歳出予算の補正をす

ること、そして、第５号として、地方自治法施行令第１６６条の２に規定する繰上充用に係る歳入歳出予算の

補正をすることを追加するものです。 

  議会運営委員の署名を後ほどいただきまして、６月２６日に議会運営委員の名前で上程して、委員会付託を

省略し、質疑、討論、表決までいきたいと思いますので、皆様のご賛同をよろしくお願いいたしたいと思いま

す。 

  以上でございます。 

○世古安秀委員長 事務局長の説明は終わりました。 

  このことについてご質問はございませんか。 

（「なし」の声あり） 

○世古安秀委員長 ないようですので、お諮りいたします。 

  追加議案等の取り扱いについては事務局長の説明のとおり取り扱うに賛成の委員は起立を願います。 

（起 立 全 員） 

○世古安秀委員長 ありがとうございます。起立全員であります。 

  よって、追加議案の取り扱いについては、そのように決定いたします。 

  ご協議いただくことは以上です。 

  委員の皆さんから何かございましたら、ご発言を願います。 

  山本副委員長。 

○山本哲也委員 広報広聴委員会から１点連絡させていただきたいなと思います。 

  先日行いました鳥羽商船高専とのミライトークの内容なんですけれども、今回、いつもと違って聞くほうじ

ゃなくてしゃべるほうということで課題を共有という感じが、我々のほうから課題を提供するような形であっ

たため、皆さんのほうにその報告書を送信という形で、またその内容をご一読いただければなというふうに思

います。 

  以上です。 

○世古安秀委員長 そのほかに、事務局のほうからありませんか。 

  事務局長。 

○清水事務局長 本年度におきましても、真珠議会の開催を予定しております。 

  本年度は鏡浦小学校全校児童２３名で、３曲の合唱等の発表をしていただく予定です。例年同様に、議会開

会時間が少し早くなり９時３０分から始まりますので、定刻までにご参集いただきますようお願いいたします。 

  昼食におきましても、第２部としてウナギを食べるどんぶり会も同様に予定をしております。 

  そして、本会議冒頭なんですけれども、さきの全国市議会議長会及び東海市議会議長会におきまして、浜口

一利議長が正副議長４年以上表彰と、そして橋本真一郎議員、尾﨑幹議員、坂倉紀男議員が議員１５年表彰を
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受賞されましたので、その授与式を予定しておりますので、ご承知おき願います。 

  以上でございます。 

○世古安秀委員長 局長の報告は終わりました。 

  ほかに皆さんのほうから何かございませんか。 

（「なし」の声あり） 

○世古安秀委員長 ないようですので、これをもちまして議会運営委員会を散会いたします。 

（午前１０時１７分 散会） 

─────────────── 
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委員長はこの会議録をつくりここに署名する。 

 

 平成３０年６月１日 

 

              議会運営委員長    世  古  安  秀 

 


